

辰巳丘だより 17

平成29年12月13日(水) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

金沢地区展・辰巳アートフェスティバル美術展開催 ～もてなしドーム～

金沢駅もてなしドーム地下広場において、11月9日(木)から12日(日)までは高文連美術部金沢地区展、13日(月)から19日(日)までは辰巳アートフェスティバル美術展と芸術コース美術専攻生による美術展が2週間にわたって開催されました。いずれも、本校生徒の日頃の学習(実技)の成果を十分に発揮して、素晴らしい作品を披露することができました。特に、金沢地区展では本校生徒の実力の高さが際立っていました。また、アートフェスティバルでは、16日(日)に似顔絵イベントが開催され、市民や観光客に芸術の香り高い本校の校風をPRすることができました。



金沢地区展の入賞者の皆さん



アートフェスティバル美術展(もてなしドーム)

素晴らしかった！3年生最後の演奏会 ～音楽専攻生による卒業演奏会～

今年度の芸術コース音楽専攻の最後を締めくくる卒業演奏会が12月9日(土)に石川県文教会館大ホールで行われ、音楽専攻3年生7名が3年間の集大成として日頃の練習の成果を、思い思いの曲で披露しました。会場には生徒や保護者の皆さん、先生方、音楽講師の方々が多数詰めかけ、会場を盛り上げました。これからの進路に向けての活躍を期待します！

